

Neues erlebt – Grosses in Sicht

Die Oberwalliser Band «A.F.» blickt grossen Anlässen entgegen

Oberwallis. – Kommen Samstag stehen sie in Bellwald auf der Bühne, dann folgen Wil und Naters – und am 10. Juni ein grosser Brocken: Die Mannen von «A.F.» dürfen am 17. Juni beim Greenfield-Festival in Interlaken loslegen.

«Zwar nur zwanzig Minuten lang – aber das ist mehr als nichts», findet Daniel Bumann, Sänger und Gitarrist der Band. Und dass sie auch beim Open Air Gampel ihr Können zeigen dürfen, freut die vierköpfige Band zusätzlich.

Interessante Erfahrungen gemacht

Zu Beginn des Monats Mai herrschte bei «A.F.» Hochbetrieb: Dem Auftritt an der Visper Powermesse folgte ein Konzert in Chur, dann ging es gleich weiter nach Schaffhausen. «Drei Tage gemeinsam unterwegs – das war mal was Neues», meint Ulysse Tscherrig, ebenfalls als Gitarrist und Sänger bei «A.F.».

Besonders spannend fanden unsere Gesprächspartner, was sie in Chur kennen lernten. Hier traten 28 Bands am selben Abend in 24 Clubs vors Publikum; wer dabei sein wollte, hatte ein einziges Ticket für alle Clubs zu kaufen. In jedem Club spielten maximal drei Bands, jede Formation brachte zwei Auftritte über die Bühne. «Ein interessantes Konzept», wie Daniel Bumann findet.

Den Helfern sei Dank

Von Konzert zu Konzert – das heisst nicht einfach nur Musik

machen. Sondern bringt auch das Herumschleppen und Aufstellen von Material mit sich. «Zum Glück können wir dabei stets mit der tatkräftigen Unterstützung von Michael Egger, Sebastian Schwestermann und Christian Werlen rechnen», heisst es bei der Band. Brachte man diese «Dreitagestour» problemlos über die Runden? «Ja, alles ging tiptopp vonstatten. Einziges Problem dabei: Wir kamen fast nicht ins Bett... und hätte dies längere Zeit gedauert, wären wir wirk-

lich auf den Felgen gewesen.»

Heimspiel in Sicht

Nach den Konzerten von Bellwald (am 27. Mai) und Wil (am 2. Juni) steht für Thomas Lochmatter (Drums), Daniel Schmid (Bass/Gesang) sowie Ulysse Tscherrig (Gitarre/Gesang) und Daniel Bumann (Gesang/Gitarre) ein Heimspiel auf dem Programm: «A.F.» ist Gast bei der CD-Taufe von «Punkrott», die am 10. Juni im Natischer Moshpit über die Bühne geht. «Schön, von unseren Kollegen

eingeladen zu werden», findet Daniel Bumann.

«Allein schon das Dabeisein...»

Und einige Tage später heisst es dann «Bühne frei» beim Greenfield-Festival in Interlaken: An jenem Samstag spielt «A.F.» von 12.50 bis 13.10 Uhr auf der dortigen Zeltbühne. Zwar nur zwanzig Minuten, «aber schon allein die Tatsache, dass wir dort auftreten dürfen, ist ein grosser Erfolg.»

Trotz Konzerten am Laufmelter – die Arbeit im Übungslokal geht darob nicht unter. «Wir sind intensiv an der Arbeit für neue Songs», fünf davon haben wir bereits raus», berichten die beiden Musiker. «Ein schöner Ausgleich zu den Auftritten», meint dazu Daniel Bumann. Und was die beiden betonen: Dieses Schaffen im Probelokal lässt Erfahrungen verarbeiten.

«Schon fast eine Art Therapie», lacht Ulysse Tscherrig. **blo**



Die Oberwalliser Band «A.F.»: Ihre «not alone»-Tour führt sie in alle Ecken der Schweiz.